



Instituto
de arte
contemporáneo

Cristina Fontaneda, Juan López, "SCRATCH THE SURFACE", en Museo Patio Herreriano de Arte Contemporáneo Español.

Publicado 07-10-2015

2015 **LienzoMPH**
The Fine Art Collective

PATIO HERRERIANO
Museo de Arte Contemporáneo Español



El Presidente de la Fundación Patio Herreriano, Alcalde de Valladolid y la Directora del Museo Patio Herreriano, tienen el placer de invitarle a la inauguración de la segunda de las dos intervenciones seleccionadas en la convocatoria **LienzoMPH/TFAC 2015** para artistas

SCRATCH THE SURFACE

de **Juan López**

que tendrá lugar el viernes 9 de octubre a las 20 h.

"Scratch the surface" presenta una intervención en el LienzoMPH/TFAC que lo transforma en un gigante cartón de rascas y gana, donde los espectadores pueden interactuar con la obra.

The Fine Art Collective



PATIO HERRERIANO
Museo de Arte Contemporáneo Español

Vino cortesía de:



LienzoMPH/TFAC es un proyecto enfocado a la intervención directa por parte de artistas en el denominado LienzoMPH del Museo Patio Herreriano. Cuenta con el patrocinio de The Fine Art Collective (TFAC), programa internacional de apoyo a los miembros de la comunidad artística, iniciativa de las marcas de Bellas Artes Winsor&Newton, Liquitex y Conté à Paris.



Inauguración: Viernes 9 de Octubre a las 20:00 horas.

Lugar: Patio Herreriano Museo de Arte Contemporáneo Español. C/ Jorge Guillén, 6, Valladolid, Castilla y León 47003.